



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Cidahu Polres Sukabumi Anjongsana di Desa Jayabakti Sosialisasi dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 11:40



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Anjongsana di Desa Jayabakti Sosialisasi dan Himbauan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Aipda Ferry Ardian, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Anjongsana di Kp. Bojong Pari Rt.002/002 Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai

pukul 10.30 WIB ini berjalan dengan tertib dan lancar.

### **Pelaksanaan Kegiatan:**

Aipda Ferry Ardian berperan aktif dalam menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat. Adapun beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Aipda Ferry mengajak warga masyarakat untuk memanfaatkan aplikasi Super APP Polri guna meningkatkan kemudahan dalam mendapatkan layanan kepolisian.
2. **Himbauan Keamanan Kendaraan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada dan memastikan kendaraan yang disimpan terkunci stang guna menghindari pencurian.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Aipda Ferry menekankan pentingnya sinergitas antara masyarakat dan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu. Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti.
4. **Penyampaian Kontak Hotline:** Aipda Ferry juga memberikan informasi kontak Hotline/WA Yanduan-Informasi Polres Sukabumi (0811-1699-110) dan kontak Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti (085219351336) untuk memudahkan masyarakat dalam berkoordinasi.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya Polsek Cidahu dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Desa Jayabakti. Dengan adanya sosialisasi dan himbauan yang diberikan, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas.